

Die Henne legt das befruchtete Ei in ein Nest und beginnt mit dem Brüten.

Am 3. Tag ist der Keimling noch sehr klein. Das Herz ist schon entwickelt und schlägt. Die Blutgefäße versorgen den Keimling mit Nahrung.

Am 6. Tag ist der Keimling schon größer. Man kann sehen, was später Kopf, Augen und Wirbelsäule werden.

Am 10. Tag ist es 6 mm groß. Man kann schon den Kopf und die Augen erkennen.

Nach 14 Tagen ist das Küken schon zu erkennen. Es ist nun 10 cm groß, Schnabel und Augen sind fertig, ebenso die Beine mit Zehen und Krallen. Die Flügel mit kleinen Federchen wachsen.

Nach 20 Tagen sind die Flügel fertig. Die Augen sind geschlossen. Der Dotter ist fast komplett verbraucht.

Am 21. Tag bricht das Küken mit dem Eizahn die Schale auf. Es schlüpft aus eigener Kraft.